

KARTE.

TEHERANSCHER ZUKUNFTSMUSIK !

Deutsche Kameraden !

Gemäss kürzlichem Presse-Bericht über einige Beschlüsse der alliierten Bosse auf der Teheran-Konferenz soll Deutschland nach seiner (vorher allerdings noch zu erfolgenden) Besiegung durch die friedliebenden und kulturbringenden Länder Grossbritannien, Vereinigte Staaten von Nordamerika und Union der Sozialistischen Sowjet-Republiken in einer festgelegten Dreiteilung auf unbegrenzte Zeit besetzt werden. Die Reichshauptstadt Berlin soll von Truppen der drei Partner besetzt werden.

Damit keinerlei Unklarheit über die Grenzen dieser Dreiteilung bestehen möge und damit jeder sich eine Vorstellung und ein Urteil über die uneigennütigen Absichten der edlen Herren Alliierten bilden kann, die gegebenenfalls natürlich "im eigenen Interesse des deutschen Volkes" zur Ausführung gebracht werden würden, bringen wir obige Karte.

Wer Lust hat, kann sich ja nun aussuchen, in welchem der 3 bzw. 4 Gebiete er gegebenenfalls am liebsten seinen zukünftigen Wohnsitz aufschlagen würde. Dabei wäre höchstens noch zu berücksichtigen, dass es manchmal erstens anders kommt und zweitens als man denkt.

DER KARTEN- UND BILDER-DIENST.